

Los retos de un futuro interesante

Este mundo post-COVID que nos ha quedado es distinto del que teníamos antes, la ciencia y la tecnología se han mostrado capaces de mejorar nuestra vida a una velocidad antes impensable. Se han mejorado los procesos para obtener nuevos medicamentos, nos podemos reunir con pacientes y miembros de la comunidad médica de todo el mundo para hablar de los problemas que nos afectan desde la comodidad del comedor de nuestras casas, vamos a aprovechar todos estos cambios y sacarles partido.

Se acaban de publicar los datos que muestran que el 20 por ciento de los pacientes con ERC que inician cada año tratamiento renal sustitutivo son pacientes de los que no se conoce o no se tiene identificada la causa de su enfermedad. Por este motivo, la Sociedad Española de Nefrología ha puesto en marcha un estudio que busca mejorar la detección de las enfermedades renales genéticas para incidir en su diagnóstico y prevención y para contribuir en la investigación de tratamientos y medicamentos huérfanos necesarios para combatirlos. Este próximo año 2023 vamos a hablar de este estudio en la Asociación porque estamos convencidos de que los pacientes somos parte activa en la evolución de nuestras enfermedades.

¿Qué más vamos a hacer el próximo año? Seguiremos estando presentes en el estudio de las enfermedades renales genéticas, queremos saber más sobre ellas, mejorar nuestras dietas para frenarlas y trabajar conjuntamente con la comunidad médica y científica en el avance de nuevos tratamientos. Nunca antes el paciente ha estado tan empoderado y ha tenido tantas herramientas para mejorar su calidad de vida.

Muchas gracias por tu soporte. Seguiremos compartiendo noticias interesantes contigo.



Marta Roger
Presidenta de AIRG-E